

Jazzy'Mômes en préparation depuis le début de l'été

Ce vendredi 2 août, les enfants des centres sociaux de la ville ont rendu hommage au jazz avec Jazzy'Mômes. Cet événement, attendu par tous, a mobilisé les habitants des quartiers pendant l'été.

Pendant tout le mois de juillet, les enfants de 6 à 12 ans des centres sociaux de Vienne se sont entraînés pour Jazzy'Mômes, un événement porté par le centre social Vallée de Gère. Toutes les semaines, Amira, une étudiante de 19 ans, s'est déplacée d'un centre à un autre pour faire danser les jeunes. Le lundi à l'Isle, le mardi matin au club Léo-Lagrange, l'après-midi aux Petits Futeés et à Gémens Estrabilin, le mercredi à Estres-saint et le vendredi à Malissol. « Ça a été intense, mais les enfants avaient déjà l'habitude de danser et étaient bien motivés. Ça fait plaisir à voir ! », se réjouit-elle. Pendant ces créneaux horaires d'une heure, la jeune fille a permis aux enfants de bien maîtriser la chorégraphie de ce vendredi 2 août au parc de Gémens. Amira fait partie du groupe de hip-hop du centre social Vallée de Gère, dont Marwan est le professeur. Ensemble, ils ont choisi la musique et créé la chorégraphie. « La choré a été très simple à créer, j'ai l'habitude de travailler avec des enfants, tout s'est super bien passé ! », explique Marwan.

Des mamans et des mamies dévouées pour les costumes

Les 6-12 ans ne seront pas les seuls à se produire à Gémens. Même si ils occupent la plus grosse partie du spectacle, les petits de 3,5 ans ont leur propre chorégraphie. « Ils ont la même danse et la même musique que les plus grands, mais avec des mouvements et des poses aménagées pour eux »,

explique Fanny, animatrice jeune au centre social Vallée de Gère. Pendant quinze jours au mois de juillet, des mamans et grands-mères des enfants des centres sociaux ont participé à des ateliers de couture. Tous les jours, elles étaient une quinzaine à couvrir des gilets de costume noirs, ceux que les enfants portaient au-dessus de leurs t-shirts de couleur pendant la représentation. Au total,

elles ont confectionné plus de 180 gilets. « C'était le marathon, mais ça s'est toujours fait dans la bonne ambiance c'était super », senthousiasme Soraya. Complètement novice en couture, elle a été aidé par les dames plus âgées du quartier, ainsi que par des employées d'une célèbre marque de lingerie, qui sont venues enseigner la couture au groupe de volontaires. Louise GINIES



Ci-dessus, Amira et les Jazzy'Mômes et ci-dessous, les répétitions et ateliers couture, de Jazzy'Mômes. Photo Le DL/Louise GINIES



Un après-midi survolté pour les Jazzy'Mômes

Plus de 150 enfants ont dansé sous un soleil de plomb au parc de Gémens à Estrabilin à partir de 15 h 30 ce vendredi. Quand Fanny, animatrice jeunesse leur a crié « est-ce que vous êtes prêts pour ouvrir le Jazzy'Mômes ? », les enfants ont tous répondu en chœur un grand OUI. La danse et la musique ont résonné tout l'après-midi, avec Les Jazzy'Mômes, mais aussi d'autres spectacles. Les 3-5 ans du centre de loisirs de Vallée de Gère ont offert un petit spectacle, mais aussi le groupe de hip-hop et une compagnie professionnelle venue de Lyon. Une belle façon de terminer le mois de juillet.

L.G.

Le centre social de Malissol (à droite) et le groupe de hip-hop de la Vallée de Gère. Photo Le DL/Louise GINIES

